

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1293/2011
Amt/Aktenzeichen 51-Amt für Jugend und Familie/51 03 00	Datum 01.08.2011	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim	Kenntnisnahme	16.08.2011	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 1064/2011 der Ortsbeiratsfraktionen CDU, FDP, ÖDP
hier: Zahl und Größe der Kindertagesstätten in Gonsenheim

Mainz, 01.08.2011

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter

Beschlussvorschlag:

Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen.

Sachverhalt

Auf der Grundlage des aktuellen Kindertagesstättenbedarfsplanes sieht die Verwaltung auf einem städtischen Grundstück in der Elsa-Brändström-Straße die Errichtung einer neuen Kindertagesstätte mit 7 Gruppen vor. Diese Einrichtung ist dringend erforderlich um dem Bedarf an Kindergartenplätzen grundsätzlich, insbesondere an Plätzen für Kinder unter drei Jahren nachzukommen. Auf dem ausreichend großen Grundstück sollen daher die Plätze in 7 Gruppen eingerichtet werden. Aus heutiger Sicht sind jeweils 22 Kinder pro Gruppe vorgesehen, sollte die Möglichkeit bestehen alternativ eine Gruppenstärke von 15 Kindern einzurichten, wird die Verwaltung dies umsetzen. Dies ist abhängig von der weiteren Entwicklung der Kinderzahlen und der Inanspruchnahme der Plätze für Kinder unter drei Jahren.

Unabhängig davon hat die Verwaltung aktuell Kontakt zur Pfarrgemeinde St. Petrus Canisius aufgenommen. Der Trägervertreter der Pfarrgemeinde hat eine Bereitschaft zur möglichen Erweiterung der bestehenden kath. Kindertagesstätte signalisiert. Es bestehen jedoch zzt. noch keine genauen Überlegungen oder Pläne, die zudem auch kirchenintern noch abgestimmt werden müssten.

Eine mögliche Erweiterung der kath. Kindertagesstätte St. Petrus Canisius kann ggf. eine Unterstützung zur Erfüllung des nächsten Rechtsanspruchs auf einen Betreuungsplatz für die Einjährigen darstellen. Sie macht jedoch den Bau der geplanten 7-gruppigen städtischen Kindertagesstätte nicht überflüssig. Es bestünde dann eher die Option hier eine oder mehrere Gruppen mit 15 Plätzen für Kinder von 0 bis 6 Jahren einzurichten.